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Dos personas trabajan en et cuidado de un jardin de Vitoria.

Véalo todo en su TV Panorámica 16:9
sin perder detalle.

El mundial a toda pantatla. Este campeonato disfrute los partidos
de la Selección Nacional en este imponente formato en el que se
transmitirán todos sus encuentros, además vea sus películas
rávm1tas sin perderse ningún detalle por tener una telwvisión 4:3

ECHARTE
Avda. Judizmendi, 18 • Sierras de Jesús. 4 • Adnano Vi. 9

Lo más grande
es el tamaño,
no el precio
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El 75% de las personas sin recursos empleadas
por el Ayuntamiento para el verano son mujeres
Seiscientos aspirantes intentaron hacerse con alguna de las cien plazas ofertadas

AITOR ALONSO VITORIA
Tres de cada cuatro personas sin recursos económicos que hart
accedido al programa de empleo del Ayuntamiento de Vitoria para
paliar temporalmente su situación son mujeres. Un total de seis-
cientos aspirantes solicitaron una de las cien plazas ofertadas por
el Consistorio. Los seleccionados han comenzado ya a trabajar en
el cuidado de parques y jardines de la ciudad.

Mujer, cabeza de familia y con
hijos a su cargo menores de 18
años. Una de cada cuatro personas
que perciben el Ingreso Mínimo de
Inserción (IMI) del Ayuntamiento
de Vitoria responden a este perfil.
El dato ha hecho que el Departa-
mento municipal de Intervención
Social haya intentado primar a
este colectivo a la hora de selec-
cionar al centenar de personas que
se benefician, desde hace unos
días, del programa de empleo tem-
poral del Consistorio para ciuda-
danos sin recursos. '

La iniciativa, que fia dado tra-
bajo a 75 mujeres y 25 hombres,
pretende facilitar el acceso a un
puesto eventual remunerado a
«aquellas personas perceptoras de
las prestaciones sociales gestiona-
das por el Ayuntamiento, deforma
que contribuya a su reinserción en
la sociedad», según refleja el plan.

Tras superar una primera etapa
de formación, los cien nuevos con-
tratados han comenzado esta
semana a desarrollar tareas de rie-
go de jardines y zonas verdes, res-
tauración de mobiliario urbano,
limpieza de fachadas y pequeñas
reparaciones en la vía pública de
la ciudad.

Los contratos garantizan un
salario medio cercano a las
150.000 pesetas mensuales y, en

Descoordinación en los planes eólicos
El vicepresidente del Ente Vasco de la Energía (EVE), Jacinto Lobo,
admitió ayer que ha existido una descoordinación administrativa en la
promoción de los parques de energía eólica de Alava. En respuesta a una
pregunta parlamentaria de IU, Lobo afirmó desconoccer el apoyo pres-
tado por el director de la sociedad pública Sortu 3 de Llodio, Rafael Lavin,
a un grupo privado interesado en promover un parque en Campezo. Aña-
dió que, en todo caso, «se trata de una iniciativa hecha a título perso-
nal, y sin la debida prudencia».

HB pide una reunión urgente sobre Ephialte
Herri Batasuna ha solicitado al alcalde de Vitoria, José Angel Cuerda,
una reunión urgente del grupo de trabajo del instituto de estudios ico-
nográficos Ephialte. La coalición considera necesario «adoptar medidasH
para elaborar el inventario de los bienes de la extinta sociedad. El recuen-
to del patrimonio había sido encargado al concejal del PSE Andrés Sán-
chez, quien rehusó la misión por la actitud «obstruccionista» de Cuerda.

ELA critica el concurso para la Guardia Urbana
El sindicato ELA criticó ayer que la convocatoria para acceder a la Poli-
cía Municipal de Vitoria obligue a los aspirantes a tener menos de 30
añosN y una estatura mínima de 1,70 metros para los hombres y 1,65
para las mujeres. A su juicio, ambas condiciones son discriminatorias y
más propias de una «Policía represiva, no asistencial.

Revisión de vitrocerámicas
El consejero de Industria, Javier Retegi, anunció ayer en el Parlamento
vasco uue la revisión de las vitrocerámicas de la marca italiana Gamor
vendidas en Alava comenzará esta misma semana. Emisiones de mono
xido de carbono por parte de cocinas de este modelo fueron la presunt.
causa de la muerte de tres personas en Vizcaya. Se da la circunstancia
de que Industria aseguró, a mediados de mayo, que las inspecciones en
la provincia comenzarían de manera inmediata. Retegi cifró entonces
entre 20 y 30 las placas de esta marca vendidas en este territorio.

IU dice que la
calidad del agua
de Crispijana es
aún «insuficiente»
A. A. VITORIA

El grupo municipal de Izquier-
da Unida aportó ayer diversos
datos que, a su juicio, certifi-
can que la calidad del agua tra-
tada en la nueva depuradora
de Crispijana es aún Hinsufi-
centeH. La concejal Manso!
Bengoa afirmó, en este senti-
do, que el nivel de amoniaco
detectado en el agua después
del tratamiento biológico «no
ha descendido hasta el umbral
que nos marcamos como obje-
tivo y con el que se asegura la
recuperación de la vida piscí-
cola en el Zadorra».

En opinión de IU, estos
informes, recogidos en mayo
en la Estación Depuradora de
Aguas Residuales (EDAR) de
Cnspijana, confirman que «da
obra aún tiene deficiencias.
Por ello, Marisol Bengoa anun-
ció que su grupo será contra-
rio a que el Ayuntamiento de
Vitoria reciba la obra de la
depuradora hasta que «el
Gobierno vasco no solucione
esos problemas».

principio, tienen una duración tri-
mestral. La intención de los diri-
gentes municipales es, no obstan-
te, la de que las personas que han
accedido al programa mantengan
el empleo al menos un año. «Se
trata de que los seleccionados pue-
dan acceder, posteriormente, a las
prestaciones contributivas de
desempleo», explicaron los técnicos
del Departamento municipal de
Intervención Social.

Valoración positiva
La convocatoria abierta en mayo
por el departamento dirigido por la
edil peneuvista María Angeles Iba-
rrarán tuvo una amplia respuesta
por parte de los beneficiarios habi-
tuales de las ayudas sociales. En
total, el Ayuntamiento registró más
de seisciéntas solicitudes de traba-
jo, de las que tuvo que desestimar
quinientas para no sobrepasar el
presupuesto cercano a los 150
millones de pesetas destinado a
esta iniciativa.

Los grupos políticos que inte-
gran la comisión municipal de
Función Pública debatieron ayer el
programa. Todos los partidos coin-
cidieron en felicitar al equipo de
gobierno. De igual manera, pidie-
ron a PNV y UA la ampliación del
número de plazas para próximas
convocatorias.


